

Herren Kreisliga Staffel 1

TTC Karlsruhe-Neureut IV : TV Busenbach
Mittwoch, 01.02.2023, 20:00 Uhr

Kullack beendet mit Sieg den Mannschaftskampf

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TTC Karlsruhe-Neureut IV am Mittwochabend in den Armen: Dirk Kullack hatte gerade sein Einzel gewonnen und nach rund 3 Stunden Spielzeit somit für den nicht unverdienten 9:6-Endstand (31:29 Sätze) in der Herren Kreisliga Staffel 1 Partie gegen den TV Busenbach gesorgt. Eine überzeugende Leistung zeigten an diesem Tag Bohlen und Kullack, die in ihren Spielen souverän agierten und ohne Niederlage blieben.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Die richtige Taktik hatten Rodinger / Luy beim 3:0-Erfolg gegen Sick / Effenberger ab dem ersten Ballwechsel. Babenko / Ma verpassten es danach mit einem 1:3 gegen Wolf / Eilebrecht, einen Punkt für ihr Team zu holen. Bohle / Kullack kamen mit der Spielweise von Kneiding / Schwab am Tisch gut zu Recht und mussten schlussendlich lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Nach gewonnenem ersten Satz gab im Anschluss Patrick Rodinger das Spiel gegen Patrick Wolf noch aus der Hand und verlor mit 11:5, 7:11, 8:11, 5:11. Ein hartes Stück Arbeit hatte im Anschluss Burkhard Luy beim 11:6, 6:11, 11:7, 11:13, 11:7 gegen Karlheinz Sick zu verrichten. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Volodymyr Babenko bekam nachfolgend seinen Gegner Joachim Eilebrecht indessen beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Es dauerte eine Weile, bis Xiaojun Ma sein 3:2 gegen Marcel Effenberger unter Dach und Fach hatte. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an die Tische. Einen umkämpften Sieg feierte Thomas Bohlen beim 3:2 gegen Manfred Schwab, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Zwischenzeitlich musste Dirk Kullack zwar einen Satz abgeben, fuhr sein Spiel gegen Jörn Kneiding aber dennoch sicher mit 11:8, 14:12, 9:11, 16:14 ein. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:3. Einen umkämpften Sieg feierte daraufhin Patrick Rodinger beim 3:2 gegen Karlheinz Sick, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Patrick Wolf war für Burkhard Luy schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Chancenlos war daraufhin Volodymyr Babenko gegen Marcel Effenberger nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Unterschied endeten. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 7:5. Chancenlos war im Anschluss Xiaojun Ma gegen Joachim Eilebrecht nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. Thomas Bohlen holte indessen mit einem 3:1 gegen Jörn Kneiding einen Punkt für sein Team. Dirk Kullack hatte seinen Gegner Manfred Schwab beim ungefährdeten Sieg in drei Sätzen komplett im Griff. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Sieg geht der TTC Karlsruhe-Neureut IV am 04.03.2023 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen die TG Söllingen, während der TV Busenbach am 10.02.2023 gegen den TS Durlach II versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTC Karlsruhe-Neureut IV

Doppel: Rodinger / Luy 1:0, Babenko / Ma 0:1, Bohlen / Kullack 1:0

Einzel: P. Rodinger 1:1, B. Luy 1:1, V. Babenko 0:2, X. Ma 1:1, T. Bohlen 2:0, D. Kullack 2:0

TV Busenbach

Doppel: Wolf / Eilebrecht 1:0, Sick / Effenberger 0:1, Kneiding / Schwab 0:1

Einzel: K. Sick 0:2, P. Wolf 2:0, M. Effenberger 1:1, J. Eilebrecht 2:0, J. Kneiding 0:2, M. Schwab 0:2